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Anfrage

Stadträtinnen/ Stadträte - Fraktion
 
AfD-Gemeinderatsfraktion

Betreff

Wie umweltfreundlich sind E-Scooter in der Stadt?

Die Verwaltung möge über die bisherigen Erfahrungen mit Angebot und Nutzung von 
E-Scootern in Stuttgart berichten (Elektrokleinstfahrzeuge, die einem Tretroller ähneln, 
aber einen Elektromotor haben) , insbesondere zu folgenden Fragen:

Gibt es Unterschiede in Angebot und Nutzung von E-Scootern nach Bezirken?

Die Roller werden zum Aufladen immer wieder mit Transportfahrzeugen eingesammelt und 
anschließend wieder verteilt. Handelt es sich bei den Transportern um Dieselfahrzeuge?

Wäre für diese Transporter ggf. eine Ausnahme vom zonalen Dieselverkehrsverbot (< 
Euro-Norm 6) möglich?
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